

Toca exportación de autos máximo histórico (Reforma 08/01/18)

Toca exportación de autos máximo histórico (Reforma 08/01/18) Ulises Díaz Cd. de México (08 enero 2018).- En 2017 se fabricaron en el País 3 millones 773 mil autos, 8.9 por ciento más respecto a 2016, en tanto que se exportaron 3 millones 102 mil unidades, un crecimiento de 12.1 por ciento frente al año previo, cifras nunca antes vistas en la historia del sector. "El 2017 marca la primera vez que logramos 3 millones 773 mil vehículos, casi 9 por ciento por encima de lo que tuvimos el año pasado", dijo Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).

"En momentos importantes para nuestro País, en momentos de decisión que vienen durante 2018, en momentos de renegociación del propio Tratado de Libre Comercio de América del Norte, una cifra que nos permite sentirnos muy orgullosos es la cifra que logramos en exportación donde para 2017 se llegó a una cifra de récord histórico". En conferencia de prensa, Solís acotó que durante dicho año la producción y exportación de autos nuevos fue exitosa, a pesar de que las perspectivas parecían desfavorables, en conferencia de prensa Si se considera sólo el mes de diciembre, la producción fue por 246 mil 248 vehículos, 1.5 por ciento mayor sobre el año previo, mientras que las ventas al exterior fueron por 252 mil unidades, 16.7 por ciento mayor. Por destino de exportación, Estados Unidos se mantiene como el principal destino de ventas, con 75.3 por ciento de la participación. A ese país se vendieron 2 millones 335 mil vehículos, un incremento de 9.4 por ciento. Solís mencionó que el País es el principal proveedor de autos a EU y que 14 de cada 100 vehículos que se venden en ese mercado son de manufactura mexicana. "Por todo lo que se ha dicho fuera de las mesas de negociación y se comenta en pasillos y corredores que México no iba a poder seguir exportando a Estados Unidos es importante reiterar que alcanzamos una cifra de exportación al mundo histórica y especialmente a EU con crecimiento cercano al 10 por ciento", puntualizó.